

assas
H O T E L S

LA CLUSAZ

Situé entre Annecy et Chamonix, La Clusaz a su préserver son authenticité tout en s'imposant comme une destination touristique majeure. Sport, gastronomie et art de vivre : la Clusaz concilie les atouts d'un vrai village et les qualités d'une station moderne. En hiver, son domaine skiable de 125 km est très apprécié pour sa variété et la qualité de son enneigement. En été, La Clusaz offre tous les plaisirs de la montagne dans un cadre bucolique et verdoyant.



Ideally located between Chamonix and Annecy, La Clusaz has preserved its authentic character while establishing itself as a touristic destination. Sport, gastronomy, authenticity and the art of living: La Clusaz combines the advantages of a real village with the features of modern resort. In winter, its 125 km of ski area is highly appreciated for its varied slopes and its snow quality. In summer, La Clusaz is a place to enjoy all the pleasures of the mountain in an idyllic and verdant setting.



ACTIVITÉS HIVER

Winter activities

Ski alpin
Ski de fond
Chiens de traîneaux
Patins à glace
Ski Joëring
Raquettes
Luge
Yooner

Alpine ski
Cross-country skiing
Dog sledding
Ice skating
Ski joëring
Snowshoes
Sledge
Yooner

ACTIVITÉS ÉTÉ

Summer activities

Randonnée
Parapente
Sports en eaux vives
Golf
Vélo de route, VTT, VAE
Luge d'été
Escalade
Via Ferrata

Hiking
Paragliding
Water sports
Golf
Mountain cycling
Summer toboggan-run
Climbing
Via Ferrata

• ST-ALBAN •

LA CLUSAZ

Entièrement construit en bois, une première en France pour un hôtel de cette taille, l'établissement, aux allures de chalet de montagne à l'extérieur révèle un lieu d'une extrême élégance à l'intérieur. Puisant dans les codes de la culture française, des arts décoratifs et du cocooning british, le design du St-Alban est surprenant, chic et plein de charme. Situé à deux pas du centre piéton de La Clusaz, cet hôtel discret offre une ambiance chaleureuse et promet à ses hôtes un séjour exclusif.

Built entirely of wood, a first in France for a hotel of this size, the St-Alban Hotel & Spa has all the charm of a mountain chalet from the outside and offers an extreme elegance inside. Inspired by French culture codes, decorative arts and British cocooning, the design is chic, charming and surprising. Set slightly away from La Clusaz pedestrian area, this discreet hotel offers a warm atmosphere and promises an exclusive stay to its hosts.



- 48 chambres de catégorie Classique, Supérieure, Deluxe, Familiale, Duplex
- Bar à cocktails aux inspirations Art Déco - capacité 50 personnes
- Lobby avec coin bibliothèque
- Spa Nuxe de 250 m² : piscine intérieure, parcours Kneipp, sauna, douche sensorielle, grotte de glace, espace relaxation mur de sel, 2 cabines de soin
- Espace séminaire modulable d'une superficie de 60 m²
- Service conciergerie complété d'un service voiturier en hiver
- Ski shop
- Parking couvert

- 48 rooms from different types: Classic, Superior, Deluxe, Family, Duplex
- Cocktail bar with art deco inspirations - capacity of 50 persons
- Lobby with library corner
- Nuxe Spa of 250 sqm: indoor pool, Kneipp way, sauna, sensorial shower, ice cave, relaxation area with salt wall, 2 treatments rooms
- 60 sqm of flexible business area
- Concierge service, complemented by a shuttle service in winter
- Ski shop
- Indoor parking



Salles Meeting rooms	M ² Sqm	Théâtre Theater	École Class room	U Block
Club Alpin (1)	30	25	16	10
Club House (2)	30	25	16	10
1 + 2	60	50	32	18



ST-ALBAN HOTEL & SPA

195 route de la Piscine
74220 la Clusaz

hotel-st-alban.com

ACCÈS Access

- ➡ Annecy (35 min) - Bellegarde (lh20)
- ➡ Genève (55 min) - Annecy (35 min)
- ➡ Genève (55 min) - Lyon (lh30)

SERVICE COMMERCIAL Sales Department

+33 (0)4.58.10.10.18

commercial@saint-alban.com

Assas Hotels
72 Descente des Périades
74400 Chamonix Mont-Blanc

commercial@assas-hotels.com | assas-hotels.com